

600976

Montaje a cargo de la compañía Gran Circo Teatro

Valparaíso revivió la historia de amor del tío Roberto Parra y la Negra Ester

Ante más de mil personas se presentó la obra más conocida del recientemente desaparecido director nacional Andrés Pérez

Con la majestuosidad de la bahía de Valparaíso como telón de fondo, anoche, a las 21.00 horas en punto, la directora del Teatro Municipal de Valparaíso Hilda Arévalo, dio el vamos a la esperada presentación de la afamada obra teatral "La Negra Ester". El montaje a cargo de la compañía Gran Circo Teatro estuvo dedicado al destacado actor, director y dramaturgo nacional, Andrés Pérez, fallecido la semana recién pasada.

La obra, que se presentó en el marco del VI Festival Internacional de Teatro de Valparaíso, se realizó en un escenario al aire libre en el espigón del puerto y ante casi 1.500 personas, las que a partir de los primeros acordes de la "Regia Orquesta", la banda compuesta por Cuti Aste, Jorge Lobos y Mario Bobadi-

lla, encargado de la musicalización en vivo del montaje, disfrutaron y rieron con las aventuras de los personajes extraídos de las décimas de Roberto Parra.

No obstante algunos problemas producto de la gran cantidad de personas que llegaron al lugar, muchas de las cuales no pudieron ingresar al recinto pues el lugar ya se encontraba copado, la presentación se realizó sin contratiempos, ofreciendo un espectáculo de gran calidad.

Una vez finalizado el primer acto del montaje, luego de más de una hora de actuación, como ya es costumbre, el público fue invitado a compartir con los actores tras bambalinas, presenciando e interactuando con los músicos y actores mientras se maquillaban y cambiaban de indumentaria preparándose para la segunda parte de la presentación.

"La Negra Ester" fue montada por primera vez el año 1989 bajo la dirección de Andrés Pérez y desde entonces se ha convertido en un clásico del teatro nacional, siendo presentada no sólo a lo largo de Chile sino también en el extranjero.

De los actores que constituyeron el reparto original que representó por primera vez la obra sólo queda la actriz Rosa Ramírez, los demás, Iván Álvarez de Araya, Ivo Herrera, Marcela Silva, Viviana Vea, Horacio Videla, Pablo Valledor, Roxana Campos y Mariana Muñoz se han sumado a la compañía con posterioridad, debido al progresivo alejamiento del resto de los actores, entre los que se contaban Boris Quercia y María Izquierdo, entre otros.

EL MERCURIO (Valp.) 9. ene. 2002 f. 110

Valparaíso revivió la historia de amor del tío Roberto Parra y la Negra Ester [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Valparaíso revivió la historia de amor del tío Roberto Parra y la Negra Ester [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile